

ABSTRAK

Sarmila. 2021 *Pengaruh Lingkungan Sekolah Terhadap Budaya Pendidikan di MTsN 1 Barito Kuala*, Skripsi. Jurusan Manajemen Pendidikan Islam. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing: (I) Drs. H. Abdul Manaf, M.Pd, (II) Hj. Isnay Lellya, S. Ag.,M. Ag.

Kata Kunci: Lingkungan Sekolah, Budaya Pendidikan

Lingkungan Sekolah adalah kegiatan pembelajaran, interaksi sosial, serta komunikasi sosial antara warga sekolah bersangkutan dengan budaya pendidikan, yang mana pola nilai, prinsip, tradisi dan kebiasaan yang terbentuk dalam usaha sadar dan terencana untuk mewujudkan suasana belajar dan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif mengembangkan potensi dirinya, penelitian bertujuan mengetahui berpengaruh atau tidaknya lingkungan sekolah terhadap budaya pendidikan di MTsN 1 Barito Kuala.

Pada penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu pendekatan yang menggunakan data statistik. Proses pengumpulan data menggunakan instrumen angket yang berhubungan dengan lingkungan sekolah dan budaya pendidikan di MTsN 1 Barito Kuala Adapun yang menjadi sampel pada penelitian ini adalah kelas, VIIIc, VIIIId, IXa, IX b, IXc ,IXd di MTsN 1 Barito Kuala. Data tersebut dikumpulkan dengan teknik *editing, coding, scoring* dan *tabulating* yang selanjutnya data-data tersebut dianalisis menggunakan perhitungan *SPSS*.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan lingkungan sekolah (X) terhadap budaya pendidikan (Y) dari hasil analisis dengan menggunakan regresi sederhana diperoleh koefisien korelasi $r_{hitung} 0,414 >$ dari $r_{tabel} 0,176$ dengan nilai sig. 0,00 lebih kecil dari 0,05 dengan taraf kesalahan 5%. Koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,171. Setelah dilakukan uji t diperoleh $t_{hitung} 4,880 >$ dari $t_{tabel} 1,981$ dengan nilai sig 0,00 < dari 0,05. Hal ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara lingkungan sekolah terhadap budaya pendidikan di MTsN 1 Barito Kuala sebesar 17.1% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.